

Putin anuncia reforzamiento de poderío nuclear de las fuerzas armadas rusas



Moscú, 26 may (RHC) Rusia confirma el reforzamiento serio del poderío de su tríada nuclear y urge a la preparación de las tropas para garantizar la seguridad del país.

“Los últimos modelos de armas y equipos militares están llegando al Ejército y a la Armada con gran dinamismo. Por lo tanto, el potencial de la tríada nuclear se ha fortalecido seriamente”, declaró el

presidente de Rusia, Vladimir Putin.

El primer mandatario también consideró necesario prestar más atención al mejoramiento de las fuerzas nucleares estratégicas modernas como factor clave para garantizar la seguridad nacional de Rusia.

En una reunión con el liderazgo del Ministerio de Defensa ruso y las empresas del complejo industrial-militar del país, Putin informó que las pruebas del sistema de misiles antiaéreos S-500 y del misil de crucero hipersónico antibuque Zircón se encuentran en la etapa final y adelantó que el complejo S-500 será incorporado próximamente a las Fuerzas Armadas de Rusia.

Al respecto, destacó que, a pesar de los problemas causados por la pandemia del nuevo coronavirus, causante de la COVID-19, todas las actividades planificadas el 2020 para el Ejército y la Marina, incluidos los entrenamientos de combate, se cumplieron en su totalidad.

Putin subrayó la necesidad de que las Fuerzas Armadas del país euroasiático alcancen una “alta preparación” equilibrada de cara a combatir, debido a la difícil situación internacional, los riesgos potenciales y las amenazas a la seguridad militar de Rusia.

“Todos los tipos de tropas deben desarrollarse de manera equilibrada y sistémica, teniendo plenamente en cuenta las tendencias modernas que se observan en la estrategia militar y las tácticas de las principales potencias militares del mundo”, aseveró Putin.

Puso de relieve Putin que el Ejército y la Armada siguen mejorando su estructura y composición con el suministro activo de armas modernas, equipos militares y especiales, y expresó el apoyo del Kremlin al desarrollo de las empresas de defensa y de las principales oficinas nacionales de diseño y producción de armas y equipos prometedores.

Durante los últimos años, Moscú ha modernizado gran parte de su armamento, incluidos misiles, cazas y tanques, para hacer frente a los posibles ataques a su seguridad. De hecho, Putin ha señalado que el Ejército ruso ha sido el primero en el mundo en acceder a armas hipersónicas.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/258570-putin-anuncia-reforzamiento-de-poderio-nuclear-de-las-fuerzas-armadas-rusas>



Radio Habana Cuba